

تقرير مجلس الإدارة

عن الفترة المالية المنتهية في 2012/3/31

لشركة الشرق الأوسط لصناعة الزجاج

السادة مساهمي الشركة يسعدني أن أقدم بالتقرير التالي عن نشاط الشركة خلال الفترة المنتهية في 31 مارس 2012

الغرض الاساسي في الشركة :

انتاج زجاجات التعبئة خاصة زجاجات تعبئة المياه الغازية وللشركة في ذلك مزاولة بيع وتصدير منتجاتها من زجاجات التعبئة والقيام بجميع الأعمال الصناعية أو التجارية المباشرة المكمله والمرخص لهذا النشاط .

• أهداف الشركة :

هدف شركة الشرق الأوسط لصناعة الزجاج هو أن توفر لعملائها الحاويات الزجاجية عالية الجودة بأسعار منافسه وصديقة للبيئة واستخدام أحدث انواع التكنولوجيا التي تساعد على اختراق قطاعات جديدة وأسواق التصدير والمحافظة على مكانها في ريادة صناعة الزجاج وتعظيم العائد للمساهمين.

• ملخص النشاط عن الفترة المنتهية في 2012/3/31

- بلغ صافي المبيعات 24.703 مليون جنية بنقص قدره 35% بالمقارنة بالربع الأول من 2011
- بلغ عدد العاملين 532
- بلغ مجمل الربح 11.411 مليون جنية بالمقارنة بالربع الأول من 2011 11,778 مليون جنية
- بلغت الخسارة قبل الضرائب 1.505 مليون جنية بالمقارنة بالربع الأول من 2011 ربح 1.260 مليون جنية
- بلغت إنتاجية العامل 40.6 طن للعامل في الربع الأول
- بلغت قيمة صافي الأصول الثابتة مبلغ 226.608 مليون جنية
- بلغت نقص في حقوق الملكية نسبة نقص 0.5% عن الربع الأول 2011

والله ولي التوفيق ،،،

رئيس مجلس الإدارة


عبد الجليل عبد الحق بشر



الحى السادس الصناعى - مدينة نصر - القاهرة ص.ب. : 2819 الحرية هليوبوليس تليفون : 22624303 -
22624305 - 22624304 فاكس : 22624302 تليفراف : مجلسكو - القاهرة - س.ت : 193770

6th District, Industrial Zone, Nasr City, Cairo, Egypt P.O.Box: 2819 El Horria-
Helliopolis - Tel: (+202) 22624303 - (+202) 22624304 - (+202) 22624305 -
Fax: (+202) 22624302 Cable: MEGLASCO-CAIRO C.R: 193770

Middle East Glass Manufacturing Company Board of Directors Report on the company and its Subsidiary activities for the period ending 31.3.2012

Dear Shareholders,

The Board of directors is honored to present, its report on activities of the company for the year end 31.3.2012

• **Statutory purpose of the company:**

The purpose of the company is to manufacture, sell and export glass containers for the food and beverages industry.

• **Objectives of the company:**

The objective of Middle East Glass Co, is to provide her customer with premium quality glass containers that are aesthetically attractive, economically competitive and ecologically sound, using the latest technology that will assist in penetrating new segments and export markets, and maintain our position at the forefront of the industry, and maximizing the return to shareholders.

• **Activity summary for the period 31/3/2012**

- Net sales of 24.703 M EGP with Decrease rate of 35% compared to Q1 2011
- Total headcount was 532
- Gross Margin 11.411 M EGP compared to 11.778 in Q1 2011
- Net loss before tax of 1.505 M EGP compared to 1.260 in Q1 2011
- Productivity of the worker was 40.6 tons Q1 2011.
- Net fixed assets of 226.608 M EGP
- Equity compared in 2011 with an decrease of 0.05%

Abdulgalil Abdulhak



Chairman



الحى السادس الصناعى - مدينة نصر - القاهرة ص.ب. : 2819 الحرية هليوبوليس تليفون : 22624303 -
22624304 - 22624305 فاكس : 22624302 تليغراف : مجلاسكو - القاهرة - س.ت : 193770

6th District, Industrial Zone, Nasr City, Cairo, Egypt P.O.Box: 2819 El Horria-
Helliopolis - Tel: (+202) 22624303 - (+202) 22624304 - (+202) 22624305 -
Fax: (+202) 22624302 Cable: MEGLASCO-CAIRO C.R: 193770